Entenrennen in Neubiberg am Sonntag, 24. Juli

Athleten ganz in gelb

Sie sind gelb, sie sind alles andere als wasserscheu und keineswegs lahm: die Enten, die Sonntag, 24. Juli, beim Neubiberger Entenrennen starten!

Heuer fällt der Startschuss für das Neubiberger Entenrennen am Hachinger Bach am Sonntag, 24. Juli, um 15 Uhr. Die FDP Neubiberg veranstaltet zusammen mit deren Jugendorganisation "Junge Liberale München-Land" dieses Ereignis für Groß und Klein. Für die Bewirtung sorgt das Restaurant Minoa mit Leckereien vom Grill. Wegen des erwarteten großen Andrangs - im vergangenen Jahr gingen über 600 Enten an den Start - empfeh-Ien die Veranstalter bereits ab 13.30 Uhr zum Erwerb der gelben "Athleten" vor Ort zu sein. Eine neue Ente kostet 5 Euro. Selbstverständlich darf jeder seine Ente aus dem Vorjahreseinsatz wieder mitbringen und ins Rennen schicken. In diesem Fall beträgt das Startgeld 3 Euro. Auf die schnellsten Enten warten attraktive Preise. Zudem gibt es eine Tombola, die Hüpfburg ist geöffnet, um die Wartezeit bis zum Start zu verkürzen. Jedes Kind darf seine Rennente selbst verschönern und sich zusätzlich beim (kostenlosen) Kinderschminken aufhübschen. Der Erlös aus der Veranstaltung kommt Krippen, Kindergärten und Schulen in Neubiberg zugute. Der Schirmherr des Entenrennens, Kreis- und Gemeinderat Tobias Thalhammer, konnte jüngst einen Scheck mit dem Reinerlös aus dem letztjähri-



Im vergangenen Jahr ging mehr als 600 Enten am Hachinger Bach in Unterbiberg an den Start. Fotos: oh



Kreis- und Gemeinderat sowie Schirmherr des Entenrennens, Tobias Thalhammer, und die Vorsitzende der "Jungen Liberalen", Barbara Eggers (Zweite von rechts) übergaben einen Scheck über 600 Euro an Nikolas und Timo – die sich stellvertretend für die Neubiberger Einrichtungen darüber freuten.

gen Wettschwimmen an Kinder übergeben. Stellvertretend für die Neubiberger Einrichtungen nahmen Nikolas und Timo die Zuwendung entgegen. Mit dem Geld sollen nun neue Spielund Lernmaterialien angeschafft werden.